
【いただいたご意見・ご連絡】 

＊もう少し、iPad の活用を進めて自分の感情を周囲に理解してもらえるよう進めたいです。今後、学校と家庭と施

設でもう少し活用のレベルを上げていきたいです。 

・とても丁寧に計画して頂きありがとうございます。 

・以前からお願いしていますが、学習するクラスを作って欲しいです。高学年になって勉強も難しくなり個別学習や

家の学習だけではおいつきません。また、デジタル教科書も１年で消えてしまい来年に持ちこせません。参観日も体

を動かすことばかりで体を動かせない子は参観は辛いです。学習の参観日を見てみたいです。宜しくお願い致しま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【いただいたご意見・ご連絡】 

＊学校のホームページを更新してほしい。事業所の更新等など。 

＊先々の進路の情報や、ショートステイ、他の養護学校の情報がもっと欲しい 

＊飯田の養護学校だけでなく、他の地域の同じ障害を持ったお子さんがどのように将来を歩んでいるのか、どのよ

うに学校生活を過ごし、何に困っているのか、もっと情報があればと思います。障害を持つ子どもの親御さん達は孤

独な育児をしている方が多いです。我が家は主人がPTAの役員をさせて頂いたり、SO陸上の集まりなどで他の学

校の親御さんや先生方とお話をする機会が多くあり、いろんな事を教えて頂き、助かっています。我が家のように積

極的な方ばかりではないと思うので、交流の機会が以前より少ない今は、情報を得る機会が少ない方もいるのでは

…と心配しています。 

＊施設の見学などもう少し回数を増やしてもよいですよね。自分達だけでなく、先生にいろいろ教えて頂きながら

回れてとても安心しました。 

＊計画休業の日を、もう少しわかりやすく年間計画に書いてほしいです。 

・パソコン関係が苦手なので、ホームぺージからの情報は、なかなか、入らないのが実情ですが紙ベースでも頂いて

いるのでありがたいです。 
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質問６ 学校からの発信で知りたい情報を得られていますか。

□ 「そう思う」「だいたいそう思う」と 1３８名。約９８％のご家庭が、保護者の願いを反映させながら作成で

きているとの回答をいただきました。昨年度より更に向上しています。今後も、保護者の願いを踏まえ、子

どもの日々の育ちの姿を共有しあいながら、支援を一緒に計画していきます。 

□ 「個別の指導計画」を日々の実践で活用し、個別懇談会や日頃の情報交換の中で、成果や課題を共通理解

しながら、より適切な支援となるよう、見直しを計っていきます。お子さんにとって今、必要な学習や活動

を具体化して取り組んでいきます。 


